

Hier, avec la classe de CM1, CM2 nous sommes allés à St ASTIER au festival « ombres et lumières ». En premier, nous avons vu une pièce de théâtre de « Macao et Cosmage ». Un moment, une dame a mis une ombre rouge sur du jaune, c'était magnifique. On vu comment faire des films et des trucages. Après nous avons créé notre petit film, des dessins sur un écran et on a fait des diapositives puis nous avons mangé et puis après on a vu le film Hugo Cabret c'était très bien l'image où la lune avait la fusée dans l'œil. Le car est tombé en panne et nous avons attendue une demi heure après nous avons fait un épervier puis après nous avons attendu un quart d'heure et après un autre car est arrivé on est arrivé à l'école il était 16h46 et la garderie été prête à partir.